



Communiqué 2023-15

Le 11 mai 2023

Rencontre avec le nouveau président de la SAAQ

Bonjour à tous les membres,

Ce matin, le président Jean-Claude Daignault et le vice-président au relation de travail et discipline David Gauthier ont rencontré le nouveau président de la SAAQ M. Éric Ducharme.

Le but de cette rencontre était de nous faire connaître auprès de lui ainsi que du contexte particulier de notre travail dans l'organisation. Également pour lui soumettre des problématiques de sécurité entourant notre emploi. Nous lui avons fourni une copie du rapport présentement débattu au TAT (voir communiqué 2023-14).

Nous avons porté à son attention que nos priorités en tant que syndicat allaient porter sur l'arme de service et les audiences du TAT, l'accès complet au CRPQ, la protection de nos membres et la reconnaissance du travail de contrôleur routier. Tous nos efforts visent à maximiser notre rôle d'agent de la paix dans la pleine exécution sécuritaire de notre mandat et ce, afin d'éviter le dédoublement des rôles dans l'intérêt de la population.

Ce dernier était au courant de plusieurs de nos problèmes sur le terrain et nous a indiqué qu'il avait déjà commencé un travail dans le sens de nos priorités.

Votre Exécutif